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会長報告
｡RIfa1とより,３H(汁l ' l ' i '11 :紫についての査金

，淵述に協ﾉﾉ典〃｣:がありました。（|''|'虹）
o１９８０年６ノ１１１１～５１1に年次ﾉ<公がシカゴ

で行われますが，そのliijU)１JJIﾊlを米IKI,カナ

ダ，バミューダ地域|ﾉ1のRCがホストとして出
ｉｉｒ公国との交旅を深いたいとじ),瞳ln1です。

II１際人公出I＃『ｒ定で,|､i己御希亨加)方は，粋無

まで御j血絡下さい。
ｏ地I><'〃務所から，本年度1･半〃|の､l喋驚，分

lil金及び背少年父換リ|:f$出呼の納入について感
，州の111:liliがきています。(1'1|'it)
。火刑I1|j,!j少年球技人公にトロフィーを1脚呈し

ましたが，佐膿舟'lf1とからIIIIYI'IL(/)'ﾉj21'Lと，大和
'|｣.撒行委興会及び大和市Ｉ#j少ｲﾄ指導協‘瀧公から

感謝のIII:l i l iを頂きました。(I!!|ijt)
。｜|ｌ:界#|:公ボイ|:についてII#ItlI<ld)牙陣少女の/|;"

｜ｊ:の献身石･!漣のr=!拙が朔７分Ｉベ（火）j(MI:!|!,小

幹事報告
。一般公凸のﾉﾉ．でも、即‘|｛役口金の|刑伽'ifに入

室す-ることが出来ます。兇'､r:(/)つもりでﾉ｣L卯Ⅱ｣I

席して下さい。
。年次ﾉく会1979～１９８０は､11クラブはほとんど

の方が，川IIIil:にな!)ましたので，ご協ﾉJイj.'腓う

ご座I!I;ました。
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毎週木曜日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
北 砂 冨 三 会 報 委 員

÷ 一

戸
』し
」し

副
会

佐 藤 実
上田･竹之内･郡司

会員散｜出席散

kI崎，近雌，松本，寺川

78.54先 9 6 . 舗 劣

出 席 率 前回の修正

本日のプログラム（９〃６１１）
｢１１水(ﾉ〕ボーイスカウトに一)いて」踊腱峠)を氏



プ ロ グ ラム 委 員 会 土 屋 委 員 長
｡9,10月卓話はプリントのように予定しており

ます。なお，１０月４日卓話小児科医を外科医長
に訂正して下さい。
。９月２７日,10月25日小堀氏の卓話は1時間を予

定しています。よろしく。
親睦活動委員会中西委員長
・お祝いはお，人ですが欠席されていますので次

週にします。
。，0月７日家族会を予定しています。詳細は次週。

場内は通じる事になっております，例えば１チョ

ン，２ブリ，３ゲタ，４ダリ，５メノジ，６ロン

ジ，７セイナン，８バンド，９キク，まつのはち
りうせず１～９までの符丁です。これは仕入れ上
のほんの一こまです。そして商売も軌道にのり私

なりになんとか11旧調に運営され住居も店より１分

程の処に転宅し店の土地も買取ることが出来まし

た。次いでビル新築を計画して昭和46年には長い

間の願望がかない地下１階，地上４階のビルの完

成をみたのでした。地下１F,はテナントとして

すし部 , １ Fはそば , ２ Fは洋食喫茶 , ３ Fは調
理場,４Fは会席場として５年礎順調でしたが石

油シヨック以降の不景気と人件費の高騰などがか／-，

らみ商売の一本化を考えたのです。いろいろ検討

した上で現在の鮒忠にシステムを変更し和食レス

トランとして52年７月新装開店，現在にいたって

おります。お蔭様にて今のところ業績も良くフラ
ンチャイズ百数店舗の中でも上位で営業を続けさ

せて頂いています。更に頑張っていきたいと思っ

ています。

ス飛…鍬雛…八習灌寧弓'ユガハピ黒チ麓ソエ f:ジヨ秘;
大和とともに

和風レストラン石渡英二郎君
大正10年２月６日鎌倉市長谷に３男として生れ

ました。昭和15年現役入隊，北支に２年半，ニュ
ーギニヤに３年と転戦し終戦軍隊生活５年余を

経験し昭和21年復員しました。
昭和27年現在地大和中央通り四ツ角住友銀行

前に第一歩をしるしたのでした。当時大和は全く
の未開地で天気が続けば砂じんが舞い，雨が降れ
ば泥んこのぬかるみと変り田舎町でした。それで

も28年小さいながらも我が店舗を新築し有限会社
「ゑびすや」を創立しました。当時は従業員４人
で日本そばを主力として始めましたが，道路は先

程お話したような状態ですから，下水設備も不完
全でしたし，仕事上の連絡をとりたくても電話は
近くになく，わざわざ電車に乗って瀬谷まで出掛
けて行くという仕末でした。従って初期の頃はお

客も少なく大変な苦労をしたものでした。
幸い30才と若く，結婚して日も浅く無我夢中で

頑張りました。次の年には電話局も新設され街も
少しづつ便利になり住み良い所になってきました。
同時に仕事の方も進展し銀行借入を得て店を広げ
〃すし部〃を新設しました。たぎ，すしについて

は始めての経験で商売符丁から覚えなくてはなり
ませんし築地市場仕入れについても’から勉強し
ました。仕入の場合は手指符丁で指の動作によっ
て値段をきめるのです。すしの立喰いの時にはお

客様のすぐ前で料理をする関係で数字符丁で調理

私の職業と最近の医療についての考へ
内 科 医 有 沢 昭 二 君

私の職業については入会のとき，紹介者の亀谷
先生からお話しがありましたので，御承知のこと
と思います｡中央林間で昭和42年から大和診療所を
開設今日に至って居ります。内科小児科のごくあ催一へ
りふれた普通の診療所です。御存知の方もあるか
と思いますが，以前古くから高橋医院と言うのが
ありまして，女医さんですが仲々の事業家で，秦
野病院と言う精神科の病院を開設したので，その
あとをひきつぎ，大和診療所を開いたわけです。
それ以来12年になりますが「ファミリードクター」
と自覚し現在までやって参りました。

最近医師を「一般医」と「専門医」とにわける
考え方があります。今日の医学の進歩はまことに
めざましいものがあります。専門各科の技術が進
めば進むほど細分化します。そのことは必要なこ
とですがそれを選択する総合化がないと困ります。
病気は何時どこでどんなふうに起るかわかりませ



灘拳議難鶏篝議ん。とにかく初発症状を診て，全体的立場で診断

しなければ困るわけです。実はり1吋気の岐初は，

「一般医」に診てもらうことが多いと思います。

「一般医」とは悪く言えば「何んでも屋」であり，

地域に定住する「かきりつけの医者」でもあり，
いわゆる「家庭医」でもある。そこで蚊初に診断

され，条件により振り分けられて，それぞれ必要

な病院の専門医に送られる，これが本筋なのです。

ところが我が国の医療システムではまだこれが出

来て居りません。「病院」と「診療所」の機能分
化が出来ていないのです。だから何んでもない風

邪だとか，ちょっとした家庭でも直せそうな怪我
でも大病院を訪れたりすると，病院では重病人の

治療をするのに支障を来したり混雑するのです。

妓近マスコミで「プライマリーケア」とか「セカ
ンダリーケアー」ということを記事にして居りま

す。「プライマリーケアー」の第一線は｢一般医」

であり「セカンタゞリーケアー」は即ち「専門医」

の分担である。その分担と連携が明確化されて居

りません。又医療システムの「地域化」というこ
とが言われ，所謂「地域医療」の考へ方の根拠の
一つがこきにあるわけです。

我が国の明治以来の開業医制度が自由企業の原

則に従って行われているとは言へ，なんと言って

も，医療は普通の商売とは違います。もっと公共

性とヒューマニズムがうたわれなければならない

と思います。しかし「医は仁術」では無く「算術」
になったとジャーナリストの鋭く指摘するところ

ですが，医師にとっては，耳のり1両い言葉ですが，
しかしよく考えてみると，医療は医者のためにあ

るのではなく，患者即ち一般国民のためにあるの
だからこう言う批判に対してまじめに耳をかたむ

けるべきではないでしょうか。「素人は黙つと刺

の姿勢は間違っています。人の命をあずかるとい

う特殊な仕事の立場を利用しその上にあぐらをか
いてはなりません。進んだ専門的技術の修得を私

的なものと錯覚して，権威をふりかざすのはもっ
ての外，今日の医者はもっと謙虚になるべきだと

思います。

保健，飢餓追放，および人間性尊重のプログラム

創立75周年記念基金は次のような使途に充てられ

ます。
。-つのクラブや地区ｆあるいはクラブや地区の

グループをもってしても大きすぎるような大規

模の国際的奉仕プロジェクトに対する援助。
。開発途上国における大規模な免疫プロジェクト

に対するワクチンおよび資材の提供。
。栄従，社会，人間の向上発展を目的としたプロ

ジェクトに対する盗材，人および教育用品の提

供。
｡３-Hに関するプロジェクト，とくに自国以外

の国におけるプロジエクトのために，進んで自

分の時間と専門的技術や知識を提供或るロータ

リアンに対する基本的な資金の援助の提供。
｡ロータリーによる援助が打ち切られたあとも存

続できるような長期的かつ自立的なプロジェク

トに対する資金の提供。
ロータリーは子供を大切にする

国際ロータリー保健，飢餓追放，および人間性尊

壺のプログラムによる最初のプロジェクトは，

すでに75周年記念基金によせられた寄付によって

着手できるようになっていますが，１９７９年国際

児童年と呼応して実施する趣旨から，開発途上国
の児童に免疫性を与えることを目的とした大規模

なプロジェクトとすることになっています。

開発途上国１帥力!l1の８億にのぼる児戦がわれわ
れの援助を必要としているはずであります。

開発途上国では，刻々と生れてくる子供1帥人の

うち，
。２０人は１カ年以内に死亡しており，

。あと育っていくもののうち，６０人は医者にかか

ることもなく，栄従不良に陥り，それがとても

酷くて，絶えず身体的，精神的障害の原因とな
っており，
。学齢に達した児童10人のうち小学校教育を済ま

せることのできるものは，たぎの４人に過ぎな

いのであります。

へ

へ



いやしくも自分たちの生きているこの世界の平和

を夢みる者として，こうした状態に目をつむるこ

とは決して許されないのであります。

各ロータリークラブは，保健，飢餓追放，および

人間性尊重のプログラムを自分の地元の地域社会

で実行することができます。各自のクラブでの実

行が考えられるもの
・クラブに３-Ｈ委員会を設置して，そのクラブ

で行なうプログラムの立案に当たらせる。
。地元における保健，飢餓追放，および人間性淳

電に関するニードの調査を実施する。
◎保健，飢餓追放，および人間．社会の向上発展

に関する面でのその土地のニードについて関係

地方当局者と協議する。
。地元地域社会の3-H関係のニードを満たすよ

うなプロジェクトを選定する。りっぱな3-H

プロジェクトに対する特別表彰に関する基準や

手続きについて，地区ガバナーが地区3-H委

員会の委員長に問い合わせるようにして下さい。
。クラブまたは地元での集会で３-Ｈのスライド

を見せる。スライド・セットはそのクラブの地

区のガバナーか3-H委員会の委員長から衝し

てもらえることになっています。
。クラブの集会で，保健，飢餓追放，および人間

性尊重のプログラムを中心にした講演会やプロ

グラムを催すことにし，これに地元の有力者や

公職者を招く。
。地元で行なう3-Hのプロジェクトで「ローダ

リーは子供を大切にする」に関するものにはと

くに注意して，自分のところのインターアクト
・クラブやローターアクト・クラブの活動に合

わせるようにする。
。保健，飢餓追放，および人間性尊重のプログラ

ムに関連したニードを満たすための奉仕活動を

行なう開発途上国のクラブを援助することを目

的とした世界社会奉仕のプロジェクトを考える。
｡R. I創立75周年記念燕金のために３-Ｈの資金

を集めるプロジェクトを主催する。

特定の基準に合致するすぐれた保健，飢餓追放，

および人間性尊覗のプロジェクトを主催しまたは

それに参加したクラブには，表彰の年を表わす数

字の入った３-Ｈの標章を贈ることになっていま

す。この標章は，７５周年記念基金への寄付に対し
て贈られる旗に取り付けられるようにしたもので

あります。
３-Ｈには，その推進にどうしても必要なものと

して，４番目の「Ｈ」があります。それはHELP

（協力）であります。有志の活動家，プロジェク

トの推進者，とくにいま急がれている資金の後援

者としての皆さんのクラブと皆さんの協力であり
ます。

３-Ｈプログラムがどれほど大きなものになるか

は，それを賄っていく資金の大きさしだいであり

ます。
へ

蕊議謙塑嵯B⑧激
横浜瀬谷RC上野会員始めてお伺い致しまし
た，今後共よろしくお願い致します。‘

座間RC吉田会員お世話になります。
土屋会員クラブに夢を脳ります（宝くじサマー
ジンボ10枚），もし当ったらニコニコです。

藤田会員中国留学生のときのスナップ郡司さん
有難う又私達南林間で行われた秋祭りで猪熊さ
んの応援もあって大成功，大変うれしいです。

郡司会員私ども会社のコンサルタント金本恒氏
が日刊工業新聞社から「人儲～機械システムの
やる気と安全」と題して発刊しました。私の会
社のことも事例としてのっておりますので，お

祝いと共にスマイル，なお金本氏は戸塚RCの
会員で当RCにも一度兇えております。

保田会員亀谷先生大変お世話になりました。検
査の結果が良と出る様にスマイル致します。

竹之内会員郡司会員写真を有難うご座居ます。
辻会員秋の雨のようにシトシト降っている，こ
んな静かな例会は始めて。食事がゆっくりと出
来たこと，会報の事務処理を早やめたことで。
中西会員次男が交通事故にあいましたが，幸い
軽症ですみましたのでスマイルします。

へ


